



absoluta, segura y cierta, de que mis tres últimos escritos, llevados al...

78-40 0/0; 4 1/2 por 100, 108-70 0/0. Fondos españoles: 4 por 100 exterior, 61 00; obligaciones de Cuba, 496-25; consolidados ingleses, 101 3/16.

profesionales, que explica en una comunicación que ha dirigido al gobernador civil.

mas adeudadas por aquel concepto. Protesta además dicho funcionario de las frases ofensivas que el Sr. Lopez dice haber dirigido a su familia, haciendo constar que se limitó a amonestarla por haberse denunciado algun hecho de cierta gravedad.

Mucha afluencia de forasteros. - Trigo a 34 rs. fanega; centeno a 22; cebada a 18.

Por consecuencia del respeto que yo siempre he profesado y profesó a la Iglesia Católica y su cabeza visible, repruebo y condeno todo lo que se halla en los mencionados libros contrarios a la fe, a la moral, a la disciplina y a los derechos de la Santa Iglesia.

Londres, 24. Clausura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 61 1/8.

Las corridas de toros de Sevilla tendrán lugar en los días, 28, 29 y 30 del actual. De las cuadrillas forma parte el banderillero Guerrita.

Entre los hombres más caracterizados del fusionismo no hay la más perfecta unanimidad en la manera de apreciar la conducta que se debe seguir en la futura campaña parlamentaria.

Linares, 24. Ayer se desencadenó una terrible tormenta en este país, cual no se ha conocido igual hace muchos años.

Los periódicos de Vitoria dan cuenta de la inauguración de las aguas del Gorbea, verificada en aquella población el día 21 a las cinco de la tarde.

El boletín oficial sanitario correspondiente al día de ayer dice que se han registrado 444 invasiones del cólera en todo el reino de Italia, y entre ellas 21 en Spezia, 261 en Nápoles y tres sospechosas en Génova.

El vapor-correo Ciudad de Cádiz, que entró anteayer en Santander, procedente de la Habana y Puerto-Rico, ha conducido a la Península los siguientes pasajeros:

La joyería que presenta más surtido en alhajas, vendiéndolas en competencia, es la del diamantista G. Sainz, Carretas, 39.

Con motivo de ser hoy los días de su alteza real la princesita de Asturias, el señor comandante general recibirá en corte.

El obispo de Vitoria, después de bendecir las aguas, pronunció un breve discurso. Presidían el acto el comandante general del ejército del Norte, Sr. Martínez Campos, el gobernador civil de la provincia, una comisión de la diputación provincial y el ayuntamiento de Vitoria.

Se ha notado en la tarde de ayer cierta agitación en esta corte, pero se restableció pronto la calma.

Esta mañana ha terminado el segundo ejercicio de oposiciones a las plazas de farmacia céntricas militares, habiéndose retirado ocho opositores y quedando, por lo tanto, reducido el número de estos a 14.

Mientras dure la exposición habrá ventas de los objetos espuestos. El local, situado en la calle de Alcalá, a la entrada del paseo de coches del Parque de Madrid, ha sido generosamente cedido por el testamentario de D. Lucas Aguirre y Juárez, de este modo presta un verdadero y patriótico servicio a las letras y a las artes españolas.

Hoy recibimos de nuestro corresponsal en la Granja la siguiente carta: San Ildefonso, 24. El tiempo insufrible de aguas y de espesa niebla que ha reinado durante todo el día de hoy en este real sitio, ha impedido completamente el acto de correr las fuentes y otras agradables fiestas que se tenían preparadas con motivo de los días de S. A. la serenísima princesa de Asturias.

El aumento de aguas que ha tenido el río Aragón por efecto de los últimos temporales ha arrastrado los puentes provisionales que daban acceso a las obras de Canfranc, Castiello, Torrijos y Puente la Reina.

En el Ferrol ha sido decomisada una gran partida de bacalao de perro. Se ha encargado interinamente de la delegación del gobierno de Cartagena D. Julian Villanueva por haberse agravado la enfermedad de nuestro amigo el Sr. Flores, a quien deseamos un pronto alivio.

En Tarragona ha sido asesinado José Queralt por un gitano apodado Bigorra. El criminal huyó. Según asegura la Opinión, de Tarragona, ya ha emitido informe la comisión facultativa compuesta de médicos militares nombrada por el capitán general de Cataluña respecto de las enfermedades reinantes en Borjas del Campo.

De nuestros corresponsales en provincias recibimos las siguientes comunicaciones: Valladolid, 23. El tiempo continúa despedido y frío, reinando viento N., que hace necesario toda clase de abrigo.

Las baterías del cuerpo de artillería que han venido de Segovia han hecho los disparos de ordenanza, y a las horas de costumbre, en conmemoración del día. A las ocho de la noche ha tenido lugar la comida en Palacio, compuesta de 35 cubiertos.

La Gaceta publica hoy la siguiente circular dirigida por la dirección general de Beneficencia y Sanidad a los gobernadores de las provincias.

Un despacho de Bolonia fechado anoche participa que en Coppo ha ocurrido 3 fallecimientos del cólera. En el Ferrol ha sido decomisada una gran partida de bacalao de perro.

El resultado es el siguiente: «Un individuo que padece una afección crónica del pulmón, otro que es víctima de otra afección al estómago y trece de ambos sexos, atacados de intermitentes palúdicas ó lo que vulgarmente se llaman tercianas.»

Las obras del nuevo y elegante edificio, que se inaugurará con la exposición, quedará definitivamente terminadas en este mes. De nuestros corresponsales en provincias recibimos las siguientes comunicaciones: Valladolid, 23.

Todo ha sido dispuesto bajo la dirección del inteligente jefe de mesa D. Pedro Ruesta. Al lado derecho de S. M. el rey estaba colocada la reina madre, y a continuación el general Echagüe, duquesa de Baena, conde del Pilar, marquesa de Nájera, ayudante de campo de servicio y el gentil-hombre del interior Sr. del Río.

EDICION DE LA TARDE DE HOY 25 DE SETIEMBRE

Paris, 24. BOLSA. - Fondos franceses: 3 por 100,

Paris, 24. Paris, 24. Paris, 24.

Paris, 24. Paris, 24. Paris, 24.

Paris, 24. Paris, 24. Paris, 24.

callar el secreto a su madre para proporcionarle una sorpresa, y yo empecé a estudiar con ardor febril. Me prestó sus alfabetos, sus primeros libros que yo me llevé a mi casa y estudiaba a hurtadillas de Mad, Moulinet.

XV Primera declaración. Hacía algunos instantes que el acento de Inés se había alterado. Era lento, vacilante, embarazoso...

hubiera encontrado, si la escelente Mad. Lemeunier, cuyas bondades no olvidaré jamás, no me hubiera recogido. En esta ocasión me interrogó por segunda vez aquella mujer, de rara discreción, sobre mi nacimiento, sobre mi apellido, sobre mi familia...

el mundo me hacia sentir mi origen, mi condición... Digo mal todo el mundo, menos dos personas: Mad. Lemeunier y Emilio Rouget.

XVI. Accidente de caza. Como os he dicho - continuó Inés, - yo era de masiado ignorante de lo que se llama amor, por lo que yo veía en casa de la odiosa Mad. Mouliet era lo menos a propósito para dar una idea del hermoso sentimiento que forma el corazón de una joven por medio de las atenciones, de la galantería, de la discreción.



